



20.09.2015

Jetzt online: Der aktuelle Jahresbericht

„Was der Mensch zum Leben braucht“ – so lautet der Titel des Jahresberichts 2014 der Heilsarmee in Deutschland, Litauen und Polen. Dieser Bericht steht nun zum Download bereit und wird in Kürze auch gedruckt vorliegen. Auf insgesamt 56 Seiten berichten wir über besondere Projekte und außergewöhnliche Begegnungen. Darüber hinaus legen wir Rechenschaft ab über unsere Einnahmen und Ausgaben. Sehr detailliert erläutern wir, wie wir das uns anvertraute Geld verwendet haben.



Der Jahresbericht ist in zwei Teile aufgeteilt: Wer sich vorrangig für die Projekte und Angebote der Heilsarmee interessiert, wird direkt im 32-seitigen Projektteil fündig. Und diejenigen, die in erster Linie Informationen über unsere Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2014 suchen, finden diese im Finanzteil.